
 

 

 

 

 

「第 2 回わいわいサロン」開催しました！  

10 月 14 日木曜日 10 時からまた「わいわい」お話しましたよ。12 名が集まりました。 

Zoom の写真、見てください。ほらね。 

みなさんにカメラ目線いただいたので、 

バッチリ良い感じです。みんな素敵。 

緊急事態宣言も解除され、コロナを意識 

しながらですが、外へ、前へ進む時が来ま 

したね。 

 FFI もずいぶん Zoom イベントを発表してい 

ますね。日本バージョンも登場しています。 

お時間のある方はぜひご参加くださいな。 

myFF からも参加登録できますが、半田会長 

が時折流してくれる本部からの情報メールの中からも登録できることが多いです。皆さん、なんでも挑戦ですよ。 

第二回目のわいわい・・・なんかこんな感じ。 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

油断しないでマスクとソーシャルディスタンス！（佳） 

No.15  2021 年 10 月 16 日 小泉発行 

（１）国内交流のこと  

①来年は FF 日本全体で国内交流を開催します。 

海外への渡航、受入状況がまだはっきりしないから

ね・・と言って、ポカンと自粛 3 年目を迎えるのは、

寂しすぎ。FF 日本はまずは実現できそうなところか

ら、やってみるよ。手始めとして国内交流からスター

ト！ここぞ！という興味のあるものを見つけたら、

即、手を挙げる。先着順になるようですよ。 

（参加の際、本部へ 1000 円以上の寄附をね。） 

②札幌クラブならどんな国内交流が計画できるかな。 

一泊二日とかのプログラムを用意して同行すると

か。例えば温泉とか？交流のコーディネーターとか

立てたらよいね。 

運営委員会の議題として前向きに検討してもらいま

しょう。 

（２）FFI のこと 

①なぜ寄附が必要なのかはっきりしてほしいよね。 

・まだ英語でしか書かれていないし、会計関係の英語

って難しいけど、myFF 近年の収支状態が載っていま

す。それでわからない部分は直接会計担当理事に問い

合わせてくださいとのこと。 

・スタッフの金元さんに端的に説明してほしい。 

・寄附したいと思っているけど、なかなか札幌 

クラブとして動かないね。 

・来年の予算案を会計、会長、副会長で立てるので、

会からどれだけ出せるか決めたい。来月の運営委員

会でも議題にしたい。 

・クラウドファンディング等で寄附募ることはでき

ないのだろうか。 

②Zoomでのイベントが結構たくさん用意されていま 

す。日本語で参加できるものもあるので覗いてみて 

ください。 

 （３）12 月 5 日に国際協力フェスタのこと FF 札幌も

参加します。オンライン行事。１：札幌クラブ単体の活

動紹介２；FFI としての札幌クラブを紹介する予定。海

外のクラブそして FF 日本のクラブからの参加も期待。 

皆さんもカレンダーにメモメモ。 

（４）10 月 24 日午後 2 時から、長崎との Zoom 国内

交流。タベルナＧ、観光Ｇ、やるしょ課Ｇの協力を得

て、札幌の紹介をします。みんな、集まるよ～。 


